

# Tidings of flowers

2025年(令和7年)4月15日 福山市立山手小学校



## 2025年(令和7年度)の幕開けです!



いよいよ2025年度(令和7年度)が幕を開けました!春の陽ざしと共に、2週間ぶりに元気いっぱいの子どもたちが山手小学校へ戻ってきました。4月8日、体育館で、就任式・1学期始業式を行いました。今年度は新たに8名の先生方をお迎えすることとなりました。また、6名の転入生が仲間に加わりました。

どの児童の瞳にも、新しい学年への希望と決意がきらきら輝いています。山手小学校の児童322名、教職員43名が心をついに、新たな一步を踏み出します!

今年度も、たくさんの感動と成長あふれる一年になりますように!



### 始業式 式辞(抜粋)

みなさん、山手小学校の学校教育目標を覚えていますか。「自ら学び 心豊かに たくましく生きる児童の育成」です。先生たちは、こんな子どもたちを育てたいと、日々みなさんと共に授業をしたり、運動会などの学校行事を一生懸命取り組んだりしています。みなさん自身も、どんな自分になりたいのか、そして、そのために何をがんばればよいのかを考え、毎日を過ごしていくことが大切です。友達や新しい先生と一緒に、どんどん自分を成長させていってほしいと思います。

また、これまでみなさんが大切にしてきた「自分のために みんなのために」と考え、行動することを、今年度もぜひ続けてほしいと思っています。昨日、6年生のみなさんは、2年生から5年生のみなさんより一足早く登校し、机や椅子を運んでくれたり、明日入学してくる1年生のために教室の飾りつけをしてくれたり、たくさんの準備をしてくれました。6年生のみなさん、本当にありがとう。今日こうして新しい年度を迎えることができるのも、かげで一生懸命動いてくれているたくさんの人たちのおかげです。

今日から新しい学年が始まり、新しい勉強がスタートします。これからの授業で、友達や先生と一緒に「どうして?」や「なぜだろう?」をたくさん見つけ、その解決のために、一生懸命考えることをしてみてください。自分の周りに目を向け、耳を傾け、そして自分の思いや考えをどんどん伝えてください。日々の生活の中で生まれる小さな疑問や解決する力は、これからのみなさんの大切な力になります。みんなで「こうかもしれない」「ああかもしれない」と話し合いながら解決に向かって進んでいく中で、学ぶことの楽しさ、面白さを、ぜひ、見つけていきましょう。